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誰もが
居場所と出番のある
地域共生社会を目指して

地域支え合い研究会
お申込み：sasaeaikenkyukai@gmail.com

第66回 ４月８日(土)18:00～20:00
西原地区コミセンＡＢ会議室

■宇都宮市つながりサポート女性支援事業
つなサポ相談室 発起人 荻津 守氏

第67回 ５月２７日(土)18:00～20:00
西原地区コミセンＡＢ会議室

■栃木県医療的ケア児等支援センター
くくるん 副センター⾧ 益子 郁子氏

第68回 ６月１０日(土)18:00～21:00
西原地区コミセンＡＢ会議室

■勉強を教えないコミュニケーションの学校
自立塾 代表 市川 潤子氏

７月以降の予定
7/15、 8/19、 9/16、
10/14、11/18、12/16

バックナンバーをYouTube
でご視聴いただけます。➡

福田ちえ ライン公式アカウント

はじめました！ 友達追加☞

YouTube

「地域共生社会」を中心に質問。

ようやく、宇都宮市が進める「地域共
生社会」が見えてきた。
今後も行政への提言を続けなきゃ！

１．市長の政治姿勢について
(1)社会福祉審議会のあり方について

(2)ゼロ次予防を推進し、住むだけで健
康になれるまちを目指すべき

２．地域共生社会の実現に向けて
(1)共生型地域包括支援センター

(2)誰も断らない相談体制について

複雑化・複合化した問題等への対応、
重層的支援体制整備について

①共生型の相談窓口はどこへ？

②多機関協働や連携は誰が主体？

③地域での緩やかな見守り体制をどう
創る？民間‣NPO横の繋がりは？

④地域社会とのつながりや、多様な就
労・社会参加等の出口支援は？

３．女性の活躍推進に関して
つながりサポート女性支援について

４．教育行政について
(1)地域未来会議、もっと推進を
(2)障がいを持つ児童生徒の個別最適な
学びの場の確保について

議会質問
録画映像



福田ちえ 議員４期目の取組み
～平成31年（2019年）３月議会から令和４年9月議会、議会提言項目～

令和5年３月議会の質問は、表面に掲載

《録画映像》⮕

令和４年９月（第６回）定例会
【８月３０日 本会議 一般質問】

１．選挙における投票について
２．ＬＲＴ事業と交通政策について
（１）ファーストワンマイル交通について
（２）バス路線の再編と地域内交通について
（３）公共交通とクロスセクター・ベネフィットについて
３．保健福祉行政について
（１）初期救急医療機関（夜間休日救急診療所）
（２）宇都宮准看護高等専修学校について
（３）社会的処方の視点を加えた特定保健指導
４．地域共生社会の基盤づくりについて
・認知症施策推進大綱に基づく地域共生社会
５．子どもの居場所づくりと地域福祉について
６．教育行政について
・政策を実現する少年議会の導入について
・不登校が減らない原因とその対応について
・学校の決まり（校則）への児童生徒の意見反映
・今後の学校プールのあり方について

令和４年３月（第２回）定例会
【３月７日 本会議 一般質問】

１. 市民協働のまちづくりと、
ごみ減量への取組について

２．自転車のまち宇都宮の推進について
３．妊娠SOS相談事業について
４．市の福祉施策の推進について
５．地域共生社会に向けた取組について
６．教育行政について

令和３年９月（第4回）定例会
【９月７日 本会議 一般質問】

１．行政のＤＸについて
２．新しい時代の学びを実現する学校について
３．アンコンシャス・バイアスと

女性の活躍推進について
４．医療的ケア児及び

その家族に対する支援について
５．共生社会の実現に向けた取組みについて

令和２年６月（第３回）定例会
【６月１８日 本会議 一般質問】

１．新型コロナウイルス感染症対策に関すること
（1）第2波、第3波を想定した医療提供体制の

再構築について
（2）情報の発信と共有について
（3）雇用の確保について
２．コロナ禍における災害時の備えについて
（1）避難所の設置と運営について
（2）災害ボランティアセンターについて
（3）旧一条中学校跡地の活用について
３．教育行政について
（1）哲学を教育に取り入れることについて
（2）ＧＩＧＡスクール構想について
４．子どもの家等における障がい児の受入れに

関する制度設計について
５．本市の虐待対策について

令和元年９月（第４回）定例会
【９月５日 本会議 一般質問】

１．２０２５年問題への対応について
２．市街地（本庁管内）における地域内交通の

導入および移動手段の確保について
３．健康福祉都市の推進について
（1）生活習慣病予防に係る行動変容ツールついて
（2）思春期・若年成人（AYA世代）のがん検診
（3）ヘルスリテラシーについて
（4）骨髄移植の推進について
４．ひきこもりへの支援について
５．人口減少時代の新しい社会教育について
６．教育行政について
（1）21世紀を生き抜くために必要な教育改革
（2）多様性を認め合う社会（ダイバーシティ）にむけ
た教育について
（3）不登校について

平成３１年３月（第１回）定例会
【３月７日 本会議 一般質問】

１．市長の政治姿勢について
（1）中小企業振興について
（2）旧一条中学校跡地の活用について
２．地域共生社会に向けた取組について
３．行政データの解析とゼロ次予防戦略について
４．人工内耳の助成について
５．子育て子育ち環境の整備と充実について
６．不登校対策について


